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Anfrage 
der CDU-Fraktion zum Bürgerbus 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Veth, 
 
am 22.11.2018 beantragte die CDU-Fraktion die Einrichtung eines Bürgerbusses in der Verbandsgemeinde. 
Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt und ein knappes Jahr später, nämlich am 01.Oktober 2019 ging 
der Bürgerbus in Betrieb. 
 
Nachdem nunmehr einige Wochen seit der Inbetriebnahme vergangen sind, stellt sich die Frage der Nutzung 
des Busses durch die Mitbürgerinnen und Mitbürger. 
 
Die CDU-Fraktion bittet deshalb um Auskunft zu folgenden diesbezüglichen Fragen: 
 

 Reichen die telefonischen Annahmezeiten zur Bestellung des Busses aus? 
 Wird der Bus regelmäßig von mehreren Mitfahrern genutzt oder finden hauptsächlich Einzelfahrten 

statt? 
 Gibt es für die Nutzer des Busses die Möglichkeit für Verbesserungsvorschläge? 
 Stehen ausreichend ehrenamtliche Helfer zur Verfügung? 

 
Die Beantwortung der Anfrage beantrage ich mündlich in der nächsten öffentlichen Ratssitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bettina Kleemann 


